

Acceso a Las Antenas recibió solo una oferta

Una oferta de mil 986 millones de pesos presentó la única empresa que se presentó al llamado de licitación para el mejoramiento del acceso al sector Las Antenas que forma parte de las obras complementarias del nuevo Hospital de Quellón.

Según lo indicado por Marcela Cárcamo, directora del Servicio de Salud Chiloé, esta propuesta está dentro del presupuesto, por lo que se podrá adjudicar el proyecto licitado por el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu).

“Avanzando con los proyectos en salud: queremos comentarles a los vecinos de villa Las Antenas de Quellón, que se cerró la licitación para la pavimentación del acceso villa Las Antenas. Se recibió una oferta por 1.986 millones, que está dentro del presupuesto, lo que significa que va a poder



A FINES DE ABRIL HUBO UNA PROTESTA EN EL SECTOR.

ser adjudicada”.

Igualmente, expuso que “esperemos que prontamente sea evaluada y, una vez ya adjudicada, se formalice el contrato que va a Contraloría General de la República, para que la empresa pueda iniciar las obras de pavimentación”.

A su vez, Cristian Ojeda (DC), alcalde de Quellón, señaló que “en esta licitación hay una empresa que está dentro del marco presu-

puentario y eso es un alivio. Estábamos muy atentos para no postergar más este proyecto que viene desde hace muchos años”.

El jefe comunal agregó que “recibimos esta noticia con mucha alegría y esperamos que ahora se hagan todos los trámites administrativos rápidamente para que se haga esta obra complementaria que es la última de una inversión total de casi \$8 mil millones”. ☺